

# KABAR TERBARU

## Polsek Lohbener Tingkatkan Sinergi dengan Masyarakat Melalui Sholat Subuh Berjamaah

Indramayu - [INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID](http://INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 31, 2023 - 08:56



*Polsek Lohbener Tingkatkan Sinergi dengan Masyarakat Melalui Sholat Subuh Berjamaah*

Indramayu- Anggota Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menunjukkan komitmen mereka dalam mempererat hubungan dengan masyarakat melalui kegiatan positif dengan melaksanakan Sholat Subuh berjamaah dan menyampaikan himbauan Kamtibmas. Senin (31/07/2023)

Di awal pagi yang masih gelap, petugas dari Polsek Lohbener berkumpul bersama masyarakat setempat di masjid terdekat untuk melaksanakan Sholat Subuh berjamaah.

Kehadiran polisi dalam kegiatan keagamaan ini menunjukkan semangat sinergi dan harmoni antara aparat kepolisian dengan masyarakat.

Setelah sholat, Anggota Polsek Lohbener menyampaikan himbauan Kamtibmas dengan humanis dan penuh kepedulian kepada masyarakat yang hadir.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani mengatakan, kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Beberapa poin himbauan Kamtibmas yang disampaikan adalah mengajak masyarakat untuk aktif melakukan pengawasan bersama.

“Kami mengajak masyarakat untuk secara aktif mengawasi lingkungan sekitar dan melaporkan kejadian-kejadian yang mencurigakan kepada aparat keamanan. Keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sangat penting bagi kesuksesan upaya Kamtibmas,” tutur Kopol H. Nurani

Selain itu, petugas juga mengingatkan pentingnya menjaga kerukunan dan toleransi antarwarga, terlebih dalam konteks keberagaman masyarakat di Kecamatan Lohbener.

“Keharmonisan antarwarga menjadi landasan yang kuat dalam menciptakan lingkungan aman dan nyaman,” tuturnya.

Kapolsek menyatakan bahwa pihaknya akan terus mengedepankan sinergi dan partisipasi aktif masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban.

“Kegiatan-kegiatan positif semacam ini akan rutin dilaksanakan guna mempererat hubungan dengan masyarakat dan mewujudkan lingkungan yang aman serta kondusif,” ucap Kopol H. Nurani.